



Die Online Übersicht für die wichtigen Größen im Markt

SchuhMarkt » Business » Unternehmen » Dinkelacker wird "Marke des Jahrhunderts"



Maximilian und Norbert Lehmann bekommen den Preis von Dr. Florian Langenscheidt (r.)

Artikel Fakten

- Autor: [Ilona Sauerbier](#)
- Datum: 08.12.2015
- Seiten: 1
- Schlagwörter: [Auszeichnung](#) | [Award](#)

Dinkelacker wird "Marke des Jahrhunderts"

08.12.2015 | [Unternehmen](#) | [Ilona Sauerbier](#)

Die Firma Heinrich Dinkelacker wurde im Rahmen der Markengala "Stars 2016" ausgezeichnet.

Der hochwertige Herrenschuhhersteller Heinrich Dinkelacker aus Bletigheim-Bissingen wurde im Rahmen der Markengala „Stars 2016“ in Berlin mit dem Markenpreis „Marken des Jahrhunderts“ in der Kategorie „Der Maßschuh“ ausgezeichnet.

Die ausgewählten Marken wurden in einem umfangreichen Verfahren, rund um den Verleger Dr. Florian Langenscheidt, und in Zusammenarbeit mit der Redaktion des Verlages "Deutsche Standards Editionen" ausgewählt - alles Marken, die ausgezeichnet und einzigartig in Ihrer Produktkategorie sind.

Die Gewinner erhielten neben dem Award auch eine Vorstellung im neuen Marken-Kompendium „Marken des Jahrhunderts – Stars 2016“, einer Leistungsschau der deutschen Wirtschaft mit mehr als 250 Marken.

[Drucken](#) | [Weiterempfehlen](#)